

Waszczykowski : « Nous avons cessé de dire qu'il suffit de suivre le sens du courant »

La victoire d'Angela Merkel aux élections fédérales ce dimanche 24 septembre ne fait guère de doute, pour le Ministre polonais des Affaires Etrangères, Witold Waszczykowski, qui s'est exprimé dans une interview accordée à l'Agence de Presse Polonaise (PAP). Celui-ci considère toutefois que la Pologne et l'Allemagne doivent clarifier « de nombreuses questions bilatérales » sur le sujet des réparations de guerre qui trouble actuellement leurs relations bilatérales . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)